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22-Millionen-Tranche von 777 vorzeitig bei Hertha eingegangen
Zweitligist Hertha BSC steuert erstmals seit Jahren auf ein positives Betriebsergebnis (EBITDA)
zu. Ein wichtiges Puzzlestück: die vertraglich erst für den 31.…
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Hertha meldet "erstmals seit Jahren" positive Zahlen
Die Berliner werden zum Ende der Saison nach eigenen Angaben "erstmals seit Jahren" ein
positives Betriebsergebnis erzielen.
www.sport1.de

Wenn man da seriös das Zählen anfängt und die Herkunft des Geldes berücksichtigt, müsste
die Hertha nach financial fairplay längst in der Gruft liegen.
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